

第8回船橋会（カラオケ）例会の実施報告書

令和4年12月8日（木）コートダジュール本八幡駅前店

世話人 白岩仙一 市川 宏

長い間のコロナ禍により中止していた例会を、2年4ヶ月振りに実施した6月の例会に続き今回、第8回例会を開催しました。コロナ禍は気になるところですが、みなさんの基本予防対策に対するご理解とご協力により実施することが出来ました。

今回は会員8名の参加でした。12時からの昼食タイム。一杯やりながらのコミュニケーションは、コロナ予防に気遣いながらも盛り上がりを見せ、さらに今回は、櫻井さんにマンドリンを持参していただき、学生のころから始めたというすばらしい演奏に聞きほれました。昼食の後、集合写真を撮っ



てからカラオケを開始しました。今回参加の最高齢者は88歳の宮武さんでしたが、元気な歌声には敬服しました。参加者は会を重ねるごとに上手に歌いこなし、久しぶりに歌うと言いつつさすがのカラオケ愛好家振りを発揮していました。いい雰囲気のカラオケ会でした。

今回は、収まらないコロナ禍の中での開催でしたが、参加出来なかった会員も元気に過ごされている様子を皆さんで共有し、次回開催日を確認して盛況のうちに解散しました。

参加者（敬称略）（左欄）櫻井 實（右欄前列左から）橋本裕一郎、小澤敏宣、宮武 亨、牧田賢二（後列左から）木頃勝紀、蓮池日出夫、白岩仙一、櫻井 實